

会津坂下町立坂下南小学校だより

「坂下っ子」

〇よく考え進んで学習する子ども 〇感謝の心を持ち思いやりのある子ども 〇明るく健康でたくましい子ども



平成25年度 第2号

発行日 平成25年4月22日

発行者 学校長 滝沢 玲子

安全な登下校そして地域の中での交通安全

坂下南小学校内への登校は7時25分頃から始まります。一番早く登校してくる班は徒歩の班です。徒歩の登校班は、南門と北門から入ってきます。南門から来る班は、新栄町と中村方面の子ども達です。学校から遠い羽林や蛭川、新富町の子ども達もぞくぞく登校してきます。元気なあいさつができる班が多いように感じます。バス等での班で一番早いのは杉地区のタクシーです。4名の児童が元気に登校します。若宮地区、川西地区、八幡地区、片門地区の子ども達を乗せて、合わせて10台の大型バスが運行されています。停車したバスから降りた子ども達は、すぐに班長さんを先頭に整列し、北門から入ってきます。8時頃には、児童全員の登校が完了します。

この間、北門の町駐車場付近は渋滞になります。子どもの安全管理から一方通行（南幹線側から町駐車場に入り体育館側から出る）での車両の運転にご協力をお願いします。

通学路図省略

上の地図は、徒歩通学児童の通学路です。下校時もこの通学路を通して帰るようになります。通学路のなかには、狭い道路や見通しの悪い場所もあります。子ども達に危険な場所を自覚させて、安全に登下校できるように指導をしています。

各地区の児童育成会では、地域の皆様に「子どもSOSの家」をお願いしています。地域の皆様とともに子ども達を守っていきたいと思います。どうぞ、よろしく申し上げます。また、登下校の子ども達を見かけたら、あいさつをしてみてください。地域の皆様とともに、あいさつのできる子どもを育てていきたいと考えています。

教育活動の一端から

<よく考え進んで学習する子ども>

低学年の学習態度づくり

「よく聞く耳」（先生の話をよく聞くこと）を大切に授業をしています。思ったことをすぐに口に出すことが学習の妨げになるときもあり、注意をしながら話をよく聞く態度を育てています。

中学年の学習態度づくり

言葉の意味を辞典で調べたり、音読を自分の速さで行ったり、自主的に学習に取り組むことができるような学習の場をつくっています。その基本になるのは、これも人の話をしっかり聞くことができることです。

<感動する心を持ち思いやりのある子ども>

朝のボランティア活動

6年生は朝のボランティア活動を行っています。みんなが毎日使う玄関掃除や廊下掃除等を行っています。6年生がきれいに清掃した廊下や玄関を毎日気持ちよく使うことができ、すがすがしい気持ちで朝がスタートしています。

栽培委員会の活動

校庭の花壇と玄関のプランターのチューリップや水仙が大きくなりました。花の開花もはじまってきました。栽培委員会の子ども達は、登校するとすぐにじょうろで水やりをしています。間もなく、たくさんの花が美しく開花します。楽しみです。

<明るく健康でたくましい子ども>

交通教室

第1回目の交通教室では、自転車の乗り方に重点を置いた交通教室を行いました。横断歩道では自転車から下りて自転車を引いて渡ることや歩道では車道側を自転車が行くこと等について、実践訓練をしました。まだまだ、自転車の乗り方に不安は残りますが、4月12日から自転車乗りが許可されました。ヘルメットを着用し事故なく安全運転をしてくれるものと思います。

横断歩道の渡り方

写真省略

避難訓練

4月当初は安全教育が続きます。交通教室に続いて、避難訓練を行いました。避難訓練は年3回実施します。1回目は、自分の学級からの避難経路をしっかりと覚えることを大切にして、クッキングルームから出火したとの想定でグラウンドに避難しました。どの児童も帽子で頭を守り、有毒ガスを吸わないようにハンカチ等で口を被って避難しました。静かに、すばやく避難することができ、会津坂下消防署の方からもほめられました。周りにも注意して

写真省略

家庭の交通安全推進員委嘱

6年生は、会津坂下警察署長さんから家庭の交通安全推進員の委嘱を受けました。集団登校の班長としてみんなの模範になれるように、家庭でも交通のきまりを守るよう呼びかけることができるように、期待されています。

写真省略

委嘱状交付

踏切教室

1年生は、JR会津坂下駅の職員の方等から、踏切の正しい渡り方について教えていただきました。体育館に模擬踏切を設置し、歩行体験も行いました。実際の踏切も安全に渡れるはずですよ。確認して渡ります



<5月の主な行事>

- 7日（火） 知能テスト
- 8日（水）～14日（火） 家庭訪問
- 15日（水） クリーン活動
- 16日（木） クラブ活動開始
- 23日（木）～24日（金） 6年修学旅行
- 30日（木）～31日（金） 4年宿泊学習

保護者の皆様へ

4月10日（水）は、学年PTAの役員選出を行いました。委任状の提出もありましたが、出席者が少なく、選出に時間がかかった学級もありました。4月26日（金）は、授業参観・保護者会・PTA総会です。多くの方々の出席をお願いします。